

# Winterfest lockt

## *Der Nikolaus begrüßt Gäste auf dem Merkur*

Baden-Baden (red). Die Stadtwerke Baden-Baden laden alle Kinder zusammen mit ihren Eltern am Samstag, 8. Dezember, in der Zeit von 12 bis 18 Uhr, zum Winterfest auf den Baden-Badener Hausberg Merkur ein.

Bei dem traditionellen Fest besucht der Nikolaus um 13.30 und 15 Uhr die kleinen Gäste und hat für jedes Kind ein kleines Geschenk dabei. Die Stadtwerke unterstützen mit dem Nikolaus aus der Baden-Badener Nikolauszentrale die Aktion.

Neben der Nikolaus-Aktion gibt es auch wieder einen kleinen Weihnachtsmarkt. Die Lebenshilfe verwöhnt die Besucher mit Waffeln und Punsch, der FC Lichtental bietet Bratwürste, Glühwein und weitere Leckereien an.

Die Vierventiler aus Lichtental sorgen für Unterhaltung mit weihnachtlicher Musik. Die fleißigen Auszubildenden der Stadtwerke tauchen mit ihren kreativen Händen sowohl die Tal- und Bergstation als auch den Merkurturn wieder in weihnachtliches Flair.

In der selbst gebauten Weihnachtshütte verkaufen sie ihre dekorativen Bastelarbeiten. Auch der Gleitschirmverein Baden beteiligt sich bei schönem Wetter mit einem Nikolausfliegen.

Die Märchenerzählerin Manuela Romberg liest zudem Wintermärchen vor. Eine Voranmeldung für einen Besuch auf dem Merkur ist nicht erforderlich, teilten die Veranstalter weiter mit. Für die Fahrt mit der Bergbahn gelten auch während der Nikolausaktion die normalen Tarife.

Damit es zu keinen Staus kommt und wegen der begrenzten Zahl an Parkmöglichkeiten empfiehlt sich der Öffentliche Nahverkehr. Die Talstation der Merkurbergbahn ist mit den Bussen der Baden-Baden-Linie 204 und 205 zu erreichen. Auch mit dem Auto ist eine Anfahrt möglich.

Weitere Parkplätze stehen im Park und Ride Parkhaus Cineplex zur Verfügung. Das Parkticket gilt auf der Linie 205 als Busticket für bis zu fünf Personen an die Merkurbahn.